

DECLARACION DE PRIVACIDAD

Nuestra principal prioridad es que los huéspedes de nuestro sitio conozcan World Este Point, tengan información y experiencia sobre nuestros servicios, reflejen nuestra visión y misión para ustedes, e informen a través de la web.

Por lo tanto; le informamos que puede visitar nuestro sitio web y los micrositos que ha visitado sin tener que compartir su información personal. Además; que puede compartir en nuestros sitios web con fines informativos sobre diversos temas de nuestro grupo de salud; nombre, apellido, número de teléfono, dirección e información que refleje su situación personal no será compartida con terceros.

Su información personal compartida por nuestros huéspedes en nuestro sitio web; Solo puede ser utilizado por World Este Point por nuestros socios comerciales con el fin de cumplir con su solicitud.

Política de cookies: Nuestra empresa utiliza cookies en su sitio web mientras realiza el trabajo que ofrece a nuestros valiosos clientes. Al visitar el sitio web de World Este Point, acepta colocar las cookies necesarias para el uso del sitio web en su dispositivo.

¿Qué es una cookie?

Las cookies son pequeños archivos electrónicos que contienen información que se agrega a su dispositivo cuando visita nuestro sitio. Las cookies son muy utilizadas en el mundo virtual y los navegadores web se definen automáticamente como preceptación, por lo que el idioma, la configuración, etc. de su dispositivo se relacionan con su visita. Ayuda a recordar información.

Tipos de cookies;

Tipo de cookie	Explicación
Cookies de Sesión	Las cookies de sesión son cookies que son válidas durante su uso del sitio web y siguen siendo válidas hasta que se cierre el navegador web.
Cookies Persistentes	Estas cookies son cookies que se almacenan en su navegador y siguen siendo válidas hasta que usted las elimine o hasta su fecha de vencimiento.
Cookies Obligatorias	Estas cookies son obligatorias para que el sitio web funcione correctamente y para que usted se beneficie de las características del sitio web y de los servicios ofrecidos.
Cookies funcionales y analíticas	Estas son cookies que se utilizan con fines tales como recordar sus preferencias, utilizar el sitio web de manera eficaz, optimizar el sitio para responder a sus solicitudes y contener datos sobre cómo utiliza el sitio. Por su naturaleza, este tipo de cookies pueden contener sus datos personales. Por ejemplo, las cookies que guardan la preferencia de idioma de visualización de su sitio son cookies funcionales.
Cookies de Rastreo	Las cookies de seguimiento son cookies primarias y de terceros creadas durante su visita a nuestro sitio web y dominios de terceros. Estas cookies permiten rastrear su historial de clics y visitas en los nombres de dominio donde se crearon y hacer coincidir estos registros entre diferentes dominios. Estas cookies se utilizan para identificar y perfilar a los usuarios, orientar las actividades de publicidad y marketing y personalizar el contenido. Estas cookies no se utilizarán para identificarlo ni para tomar decisiones por usted personalmente.

En términos generales, nuestros propósitos para el uso de cookies son;

- Registrar la experiencia y las preferencias del usuario en los sitios web con el fin de personalizar sus visitas posteriores,
- Para mejorar su experiencia al visitar nuestro sitio web,
- Para fines de promoción de productos y servicios, trabaje para su interés,
- Personalizar nuestro sitio web según sus preferencias,
- Para mejorar el rendimiento del sitio web.

La información confidencial de los usuarios no se guarda en ninguna de las cookies que utilizamos. Tenga en cuenta que si no configura su navegador, aceptará las cookies proporcionadas por este sitio web.

Para desactivar las cookies;

En Chrome, puede utilizar la opción "Configuración / Privacidad / Configuración de contenido / Desactivar cookies" en la configuración de su navegador.

Para usuarios de Internet Explorer: puede utilizar "Opciones / Configuración de Internet / Privacidad / Configuración".

Para usuarios de Firefox: puede utilizar las opciones "Herramientas / Opciones" / Privacidad / Método de aceptación de cookies / Hasta que se cierre Firefox".

Para aquellos que usan Safari: "Preferencias / Elemento de privacidad / Datos del sitio web / Seleccionar uno o más sitios web / Eliminar todos

Procesamiento de datos personales Texto de aclaración del visitante

Estimado visitante, nos gustaría informarle sobre la Protección de Datos Personales.

De acuerdo con la Ley de Protección de Datos Personales No. 6698 ("Ley KVK"), sus datos personales, incluida cualquier información que haga que su identidad sea específica o identificable, y sus datos personales de naturaleza especial, son procesados por World Este Point Sağlık Turizm Tic. Puede ser procesado por A.Ş ("Compañía").

El tratamiento de datos personales, por su parte, se refiere a todo tipo de operaciones que se realizan sobre los datos tales como obtener, registrar, almacenar, conservar, modificar, reordenar, explicar, transferir, clasificar o impedir el uso de datos personales. La protección de sus datos personales es de vital importancia para nosotros. Nos gustaría informarle que tomaremos todas las medidas necesarias al respecto y seguiremos siendo extremadamente transparentes.

Propósitos del procesamiento de datos personales

Sus datos personales recopilados (nombre, apellido, teléfono, correo electrónico) pueden ser procesados por nuestra Compañía con el fin de ofrecer nuestros productos y servicios y mantenerlos ininterrumpidamente, informarle sobre campañas y mantener la relación con los clientes.

Transferencia de sus datos personales

Sus datos se procesan y almacenan de forma segura para los fines enumerados anteriormente. La obligación de notificar a las instituciones públicas no se comparte estrictamente con terceros, excepto con su consentimiento explícito, regulaciones legales, instituciones de las que recibimos servicio, con las que trabajamos, cooperamos, nuestros accionistas, afiliados y su consentimiento expreso.

Método de recopilación de sus datos personales

Sus datos personales se recopilan a través de nuestro sitio web, formularios de publicidad en redes sociales, teléfono, correo electrónico y cuentas de redes sociales a las que World Este Point permite el acceso.

Este sitio web tiene fines de salud, protección de la salud e información curativa. La información del sitio ha sido proporcionada por expertos en el campo de la salud.